

Côte d'Azur Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

5 Pièces

150 m²

Réf. CA6-1749

2 490 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au Cap d'Antibes, découvrez cette élégante maison située à quelques pas des plages et des commerces, au coeur d'un quartier résidentiel. Nichée sur un joli jardin de 800 m² avec terrasse et piscine, la villa à l'architecture atypique de style « chapelle » offre une surface habitable d'environ 150m² et dispose d'une belle et vaste entrée, d'une hauteur sous plafonds élégante, d'un salon/salle à manger, cuisine ouverte entièrement équipée, de 3 chambres en suite et d'un bureau. Un studio indépendant en annexe et un parking complètent ce bien rare et charmant, sans vis à vis, qui vous est proposé ...

In Cap d'Antibes, discover this elegant house located a few steps from the beaches and shops, in the heart of a residential area. Nestled on a pretty garden of 800 m² with terrace and swimming pool, the villa with its atypical "chapel" style architecture offers a living area of approximately 150m² and has a beautiful and vast entrance, with elegant high ceilings, a living/dining room, fully equipped open kitchen, 3 en-suite bedrooms and an office. An independent studio in the annex and a car park complete this rare and charming property, not overlooked, which is offered to you by Cote d'Azur ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

